









## Convenio PAMI – Información de pagos

En relación a la demora que se está produciendo en el pago del convenio PAMI en los últimos días, y en virtud de las consultas realizadas para poder darle previsibilidad al sistema de provisión y prestación, el Instituto nos ha informado que el pago a las entidades está previsto para la próxima semana.

Le hemos planteado al PAMI que debemos retornar urgentemente a una regularidad de pagos, luego de la formalización de la prórroga del convenio, siendo este un objetivo compartido por el Instituto, que entiende podrá cumplimentarse en breve plazo.

Por otra parte se ha solicitado a ADEM dar continuidad a las acciones de acompañamiento por parte de las droguerías para una coyuntura de esta naturaleza, hasta la fecha de cobro; al mismo tiempo que se solicitó a FARMALINK que anticipe la fecha de emisión de las notas de crédito de la 1º quincena de diciembre.

Buenos Aires, 18 de diciembre de 2024